

## 湖西大学留学（6月）

3年 平野倫

6月は期末テストがあり、でテストを受けました。韓国語の3つの授業はほとんど教科書と同じ内容で、記述の問題内容も事前に伝えられていたので難しくはありませんでした。難しかったのは「世界映画史」の授業です。テスト範囲が広く、問題のレベルもかなり高かったためもう少し早くから準備しておく必要があったと感じます。また、「イベント企画」「祭り企画」の授業はレポート提出という形でした。どちらもパワーポイントを使って課題を製作するという形でしたが、課題の詳細が不透明であったり、内容ではなくデザインや見やすさによって評価すると説明されたりして韓国の学生からも不満の声が上がっていました。

テストが終わり次の日から両親と2泊3日でソウルを旅行しました。ソウルまでの行き方、荷物の運び方に悩んでいたところ、友達のフン君のお父さんが寮まで向かいに来て仁川の家まで乗せていってくれることとなりました。また、冬用の服や荷物を次の学期まで置かせていただくことになりました。とても親切でした。テストの次の日の朝、向かいに来てもらい仁川で一旦荷物を下ろして近くのショッピングモールで食事を済ませて、電車でソウルに行き両親と合流しました。

4ヶ月間あっという間の留學生活で、貴重な体験ばかりでした。また1番感じるのは皆さん親切で思いやりのある方ばかりだということです。次の学期では自分の韓国語はもちろん、さらに多くのことに挑戦していきたいです。

